

Los estudiantes de Candelaria se inician en la educación 3.0

El Ayuntamiento hace una nueva apuesta por la educación gratuita y pone en marcha una Plataforma Digital que amplía las posibilidades de adquisición de conocimientos con la ayuda de contenidos multimedia

EDOC.NET | SANTA CRUZ DE TENERIFE

El curso escolar llega este año con una importante novedad que convierte a Candelaria en municipio pionero dentro de Tenerife: una nueva Plataforma Digital que pone en marcha la Concejalía de Educación del Ayuntamiento, para ampliar las posibilidades de adquisición de conocimientos con la ayuda de contenidos multimedia, además de permitir que los alumnos se inicien en la educación 3.0.

El alcalde José Gumersindo García explica que desde el año 2006 el Ayuntamiento de Candelaria cede los libros de estudio en calidad de préstamo a todo el alumnado del municipio. "La acción continuará este año sin tener que hacer una nueva inversión, pues los Institutos no han cambiado los libros, y para mejorar la calidad del material y ofrecer mayor apoyo pedagógico se ha optado por la referida Plataforma Digital, que está visada por el Ministerio de Educación", señala.

Añade que "tenemos claro que la Educación es una apuesta por el progreso y el futuro, así que hemos iniciado esta experiencia basada en los contenidos multimedia, que en principio beneficiará a los alumnos de los últimos cursos de Primaria y toda la Secundaria, y que según Aula Planeta, promotores de la acción, se trabaja ya para extender también a Bachillerato".

La inversión inicial para poner en marcha la iniciativa es de 9.000 euros, en los que se incluye las licencias que el Ayuntamiento facilita a todos los estudiantes de manera gratuita, para que puedan tener acceso a la Plataforma Digital desde casa o cualquier biblioteca. Se está pendiente de que el profesorado de los centros se sume para que la Plataforma pueda utilizarse también en el aula, ya fuera como sustitución de los libros de texto o complemento a los mismos.

La Plataforma Digital incluye una biblioteca virtual y suma ventajas para el aprendizaje de todas las asignaturas pues por ejemplo los alumnos de ciencia, en lugar de ver la fotografía de un volcán impresa en un libro podrán ver un vídeo de una erupción, o los alumnos de arte, en lugar de la foto de un cuadro, podrán entrar en una pinacoteca virtual donde encontrarán explicaciones sobre dicha obra.

"Queremos avanzar en la educación universal y gratuita y, por supuesto, el uso de las nuevas tecnologías", apunta la concejala María del Carmen Pérez, antes de subrayar que no sólo se amplía la información a la que podrá acceder el alumno, sino que la iniciativa supone un ahorro importante para las familias, ya que no tienen que comprar libros.

El Ayuntamiento apuesta por la aplicación de la Plataforma en colaboración con los centros educativos, aunque se insiste en que los estudiantes podrán trabajar las distintas asignaturas de cada curso tanto en clase como en casa, si se dispone de ordenador, o en las bibliotecas públicas. "La iniciativa va dirigida a los alumnos pero también al profesorado, al que se brinda la posibilidad de introducir a los jóvenes en el buen manejo y la rentabilidad de las nuevas tecnologías", concluye la concejala.

ENVIAR NOTICIA >

IMPRIMIR NOTICIA >

COMPARTIR: 

ENVÍANOS TU COMENTARIO

Nombre:

Comentario:

Normas de uso: Esta es la opinión de los internautas, no de eldigitaldecanarias.net. No está permitido verter comentarios contrarios a las leyes españolas. Reservado el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema. Una vez aceptado el comentario, se activará.

EDITORIAL

CONTACTO

TARIFAS



Fisgón Indiscreto



Ventanas de opinión

PUBLICIDAD

últimas noticias

lo más leído

últimos comentarios

- 1 Propietarios de locales vacíos y emprendedores ya pueden inscribirse o consultar el fichero municipal de Los Realejos
- 2 Miguel Machado muestra su mejor hacer con los cócteles en Paisaje Gastronómico
- 3 El archivo fotográfico del Ayuntamiento de Los Realejos entre los primeros de Canarias en su género
- 4 El club isorano 'La Tixerá' gana por quinta vez el campeonato de Canarias de pesca submarina
- 5 El Ayuntamiento pretende mejorar y acondicionar el casco urbano de Los Gigantes
- 6 Taíra mejora la accesibilidad con el acondicionamiento de un tramo de 900 metros de la GC-110
- 7 La concejala de Promoción Económica y Empleo de Arona pone en marcha el Programa de Formación para Desempleados
- 8 Artistas e historiadores del Arte aúnan sus inquietudes en Fisuras, un programa que fomenta el trabajo común
- 9 Abierto el plazo de matrícula para los cursos de la ULL que se imparten en diferentes municipios de Tenerife
- 10 Una investigación del ICIA indica que la producción de tomate canario podría aumentar hasta un 60%

PUBLICIDAD